



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

### LAS ISLAS CANARIAS DISFRUTARAN PLENAMENTE DEL VIGENTE REGIMEN DE PUERTOS FRANCO

Como consecuencia de la liberalización del comercio

En su reciente y brillante discurso pronunciado la pasada semana en las Cortes Españolas por el ministro de Comercio, el señor Ullestres dijo lo siguiente con referencia a nuestro archipiélago:

«En el futuro la única protección para las mercancías que vayan siendo liberalizadas será la arancelaria. Ello permitirá el juego de los precios que las restricciones cuantitativas habían eliminado en parte, y por lo que se refiere a las provincias canarias, el goce pleno de los beneficios que encierra el vigente sistema de Puertos Francos que exige, como requisito indispensable, la libertad comercial y que, por ello, no ha podido funcionar debidamente en los últimos años».

## ROMERIA DE LAS NIEVES



Hoy comenzarán a celebrarse los cultos religiosos en honor de Nuestra Señora de las Nieves, que se venera en la ermita del mismo nombre de la Villa de Tegui.

## Los soviéticos se preparan activamente para la guerra química y bacteriológica

WASHINGTON.— Los rusos se están preparando activamente para la guerra química y bacteriológica, según las afirmaciones del jefe de Investigaciones del Ejército americano, general Marshall Stubbs. Ante la Comisión del Espacio de la Cámara, el general ha hecho las declaraciones siguientes:

«Es un hecho conocido que los soviets realizan investigaciones intensas en orden a la guerra química y biológica y que disponen de un cierto número de fábricas que producen elementos químicos necesarios a semejantes propósitos», añadiendo a continuación: «Toman los rusos la iniciativa de una guerra química y biológica, y se deduce de estos hechos que se lanzan a ella y que tienen al efecto la ventaja de la iniciativa».

LEA  
«ANTENA»

## El problema económico del Magisterio visto por el Delegado Nacional del S. E. M.

LA CORUÑA.— El delegado nacional del S. E. M., don Antonio Ferrández Pacheco, durante su última visita a esta ciudad ha manifestado que la situación económica del Magisterio español es problema que requiere una solución urgente. Por su parte, el ministerio de Educación Nacional tiene elaborada una solución que está aceptada por el Magisterio como punto inicial de sus reivindicaciones. Las Cortes se han dirigido al Gobierno para subrayar que la mejora de las remuneraciones del Magisterio primario constituye una necesidad que reviste la mayor urgencia y que alcanza prioridad dentro de una valoración objetiva de los problemas más urgentes.

El señor Ferrández Pacheco dijo que sobre su mesa de despacho tiene más de 30.000 comunicaciones de maestros que piden noticias sobre sus esperadas mejoras económicas. Terminó diciendo que lo importante en estos momentos es sostener el ánimo bien dispuesto para que no haya exaltaciones ni desánimos, sino que predomine el sentido de la responsabilidad.

## Utilizando el teléferico, noventa mil personas podrían ascender anualmente al Teide

El presupuesto de su montaje se eleva a 30 millones de pesetas

SANTA CRUZ DE TENERIFE.— El proyecto de instalación de un teléferico al Pico del Teide (3.716 metros sobre el nivel del mar), ocupa un amplio espacio en la prensa diaria. Según datos estadísticos ofrecidos por los consignatarios en Tenerife de las compañías navieras, cuyos buques hacen escala en este puerto, las agencias de líneas aéreas y los establecimientos hoteleros, 90.000 personas entre turistas, viajeros de paso y naturales de las islas pueden visitar anualmente el Pico de Teide, sufragando unos derechos de transporte en

teléferico, que se elevarían a algo más de 10 millones de pesetas. Y la cifra de posibles visitantes se vería aumentada una vez que estuviera en funcionamiento el funicular, pues las líneas marítimas y aéreas aumentarían, sus escalas y la afluencia turística sería mayor. La sociedad mercantil que se constituyera para llevar la empresa a realidad, amortizaría el capital invertido en un corto periodo de tiempo. Por otra parte, la zona teidana, calificada de parque nacional, adquiriría mayor notoriedad, contribuyendo a ello también la próxima inauguración del pa-

rador de turismo de Las Cañadas.

El trazado del funicular consta de dos tramos: el primero, que finaliza en un acogedor refugio dotado de todas las comodidades, tiene una longitud de línea de 2.670 metros y se tardaría en recorrerlo unos siete minutos y medio, a una velocidad de ocho metros por segundo. El segundo tramo tiene una longitud de cable de 420 metros, y muere en una estación terminal situada a siete metros del cráter del volcán. Se recorrería esta línea en tres minutos, a una velocidad de cua-

-Pasa a cuarta página-

Imprenta GUADALUPE  
Hermanos Zerolo, 7 - Teléfono, 256



### Arribó la segunda expedición de turistas franceses del Touring Club

A mediodía del lunes y en el avión de Iberia arribó a nuestra capital el segundo grupo de turistas franceses del Touring Club de París, que el jueves regresó a Las Palmas. Ocupando varios taxis los expedicionarios realizaron excursiones de un día completo a las zonas Norte y Sur, ascendiendo a la cima de la Montaña del Fuego en ocho dromedarios. La tarde del lunes y mañana del jueves la dedicaron algunos de estos turistas a visitar la población, mientras otros se dirigieron a la playa de Los Pocillos para bañarse o practicar deportes de mar. Entre los expedicionarios figuraban profesores, médicos y estudiantes de diferentes regiones de Francia.

### Visitantes alemanes

A bordo de la motonave «Ciudad de Mahón» llegó el jueves a nuestra ciudad una expedición de turistas de nacionalidad germana, quienes visitaron el Norte y Sur de la Isla. En el vapor correo del viernes regresaron a Gran Canaria. Entre los expedicionarios figuraba el cónsul de Alemania en Las Palmas Mr. Harald Flick, que por primera vez visita la isla, mostrándose; tanto él como sus acompañante, muy gratamente impresionados de este viaje a Lanzarote.

### Decoraciones murales del pintor belga Jean Pierre Hock

Por vía aérea ha regresado a Las Palmas el pintor belga Jean Pierre Hock, que ha permanecido en la isla más de dos meses. Durante su estancia en Arrecife ha realizado decoraciones murales en el «hall» del nuevo edificio de Correos y Telégrafos, estación de viajeros del aeropuerto de Guacimeta y algunas dependencias de la pensión «Vasca». En el próximo mes de septiembre volverá nuevamente a Arrecife para efectuar a qui otros diversos trabajos de su especialidad.

### El novelista norteamericano Robert Conrad en LANZAROTE

Su esposa - alemana - es periodista

Durante una corta temporada ha sido nuestro huésped el joven novelista norteamericano, licenciado en Ciencias Económicas y ex-combatiente de la segunda guerra mundial. Mr. Robert Conrad, natural de Pennsylvania. En su vida de viajero incansable ha recorrido el Extremo y Medio Oriente, casi toda Europa y parte de Africa. Desde hace algún tiempo reside en Tenerife, ocupando una casa de alquiler en la finca conocida con el nombre de La Hoya. Ya ha terminado su primera novela, que bajo el título de «Naranjos y Campanas de Oro», editará próximamente en el extranjero. Versa sobre un tema racial. Su segunda obra piensa escribirla en estas islas, motivo

### CORREO DE REDACCION

### La arena de las playas

Sr. Director del semanario ANTENA. Con gran sorpresa por nuestra parte venimos observando cómo casi a diario algunos camiones se dedican a extraer arena de determinadas playas, especialmente de las del Cable y Playa Honda, con el consiguiente perjuicio para la integridad de las mismas. No parece razonable que mientras por un lado se construye una hermosa y larga carretera para abrirlas al turismo (invirtiéndose en ello una importante cantidad de pesetas) por otro se permita deteriorar esas playas y, a la larga, hasta destruirlas. Pero todavía hay otro perjuicio que se deriva de este asunto, pues dicha carretera vienen también estropeándola los camiones que circulan por ella, sobrecargados de arena, a pesar de que el Cabildo Insular ha puesto allí un aviso prohibiendo al paso a los vehículos que llevan más de dos toneladas de materiales. Prohibiendo las extracciones, se matarían dos pájaros de un tiro. Sin otra particular y esperanza que nuestra carta sea acogida en su periódico, le saludamos atentamente y le expresan su gratitud. VARIOS VERANEANTES

por el que ha permanecido varios días en Lanzarote y Graciosa.

Le acompaña su esposa, alemana, que colabora en diversos diarios y revistas de su país.

### Mañana, festividad de Nuestra Señora de Las Nieves

### La popular romería se celebrará en la Villa de Tegui

La romería de las Nieves es una de las más populares y devotas de cuantas se celebran en nuestra Isla. La imagen de la Virgen, que se venera en una humilde ermita situada en lo alto de una montaña de la Villa de Tegui, es en esos días visitadísima, acampando los peregrinos en las laderas de dicha montaña en donde almorzarán después de asistir a los solemnes actos religiosos que allí se celebran.

Este año, la festividad revestirá caracteres de gran brillantez, abriéndose el santuario desde hoy martes para que los fieles puedan visitar el templo.

El miércoles, a las 9 de la mañana, habrá misa rezada de Comunión. A las 11 tendrá lugar una solemne función religiosa precedida de canto de tercia, ocupando la sagrada cátedra un elocuente orador eclesiástico. Después se celebrará la procesión, con el itinerario de costumbre. En esta ocasión, la venerada imagen de las Nieves estrenará un nuevo vestido y manto, donados por personas de su devoción.

La festividad finalizará el jueves, a las 10 de la mañana, con la celebración de una función religiosa en acción de gracias.

### JUEGO DE BOLAS

### Arrecife 5 - Guatiza 1

El próximo domingo se enfrentarán nuevamente los equipos Haría-Arrecife. Este encuentro se jugará en el pueblo de Haría

Lea "ANTENA"

### PERFIL ISLEÑO

### Fiestas, comunicaciones y alojamiento

Está ya a punto de ver la luz pública el programa de nuestras tradicionales fiestas de Agosto, posiblemente el de mejor presentación y calidad de cuantos hasta ahora han sido confeccionados. Entre las novedades que ofrece figuran varias fotografías en color de la Isla y otras muchas, seleccionadas, en blanco y negro.

Por lo que se refiere a los números festivos hemos de confesar que resulta bastante pobre. Aparte del apretado conjunto de competiciones deportivas, que ya iremos dando a conocer, no aparece en el ningún otro atractivo de interés, pues hasta ha sido suprimido el concurso y desfile de carrozas. Las exposiciones son las mismas.

A nosotros nos parece digno de todo elogio el que las pruebas deportivas tengan lugar destacado en un programa de fiestas, pero ello no debiera ser óbice para que en el mencionado programa figure también algún número central de envergadura, tal como ese desfile de carrozas que ahora se ha suprimido, o unos juegos florales en el que sirviese como mantenedor una personalidad literaria del Archipiélago, etc. Algo, en fin, que dé nervio, médula y sustancia, a un programa que este año se nos antoja un tanto desabrido y «soso». Nuestras fiestas han llegado a adquirir extraordinaria popularidad en todas las islas, y no será cuestión de pensar que el forastero visite Arrecife solamente para presenciar encuentros de baloncesto, fútbol o lucha canaria, porque ese forastero, como es natural, ve todo esto en sus respectivas islas, en torneos de mejor calidad y con bastante frecuencia.

En cuanto a comunicaciones, tanto marítimas como aéreas, la cosa anda también muy deficiente. No existe una sola plaza disponible en barcos y aviones. Y hora va siendo ya de que, con la debida antelación, se gestione el servicio extraordinario marítimo y aéreo en esos días anteriores a la celebración de los festejos. Porque no sé si sabrán ustedes (Para a cuarta página)

COLABORADORES DE «ANTENA»

MEDITACION DEL MAESTRO COMPAÑERISMO

Por José María Casiano

Por AGUSTIN DE LA HOZ

«Pedro Perdomo Acedo, el poeta canario que no necesita del mar, como realidad objetiva, para emitir su canto, porque lo lleva consigo, rumoroso e innato don poético: «¡Y cómo llora el mar que llevo dentro...!»  
Melchor Fernández Almagro, de la Real Academia Española.

El nombre del poeta es suficiente garantía para calificar de necesaria esta meditación. Somera acaso, pero siempre convincente. Cada día me era más urgente aplicar el pensamiento en torno a la obra y humanidad de don Pedro, no porque crea que puedo contribuir a su gloria, o a desentrañar la profunda verdad de su poesía; no, libreme Dios de tan inoportuno y vano alarde, sino por desahogo cordial, por deseo de estar a la lumbre de «la sensible voz del ángel», o como dijo Unamuno, del supremo bien de la poesía. Yo creo que este contenido deseo es un viejo anhelo de herir mi espíritu en el pedernal de sus vibraciones, caídas y hondas, en lo más íntimo del alma universal. Ama el poeta al hermano—al hombre si se quiere—por el hermano mismo, sin descender de su altura trascendente, para convivir y derramarse con nobleza sobre quienes precisan de calor de aliento:

«Lo que no tengo es todo lo que tengo!»

Es don Pedro, desde hace muchos años, indiscutible señor de la poesía española, y como maestro lo saluda la crítica, que no se priva de nada cuando invita al lector para que sienta dentro de sí, en la lectura de sus poemas, la canción eterna, cotidianamente perdida, y que a solas no le es dable hallar. No es de este mundo el mensaje de don Pedro, pero por eso mismo se nos acerca más, con temas, paisajes y motivos universales, logrando la selección atmosférica del intramundo, desde donde, como inagotable manantial, le abundan riquezas más bellas y sólidas que las de nuestro Tomás Morales, a quien el eco se le confunde demasiado con el bramido del océano. Es notoria la significación que va tomando el mundo palpable entre las nuevas generaciones, y quizá haya llegado el momento de mirar a Dios cara a cara, para concentrar la humana existencia en los hondones del alma:

«...[hacia dónde, hacia quién, con qué motivo]—  
de nota en nota, y no de ramo en ramo, burbuja alada de quéjoso arpegio»

que en el amante azul donde te pierdes  
barraste el rumbo de mi delinquo inmenso.»

Don Pedro—sin apellidos, como don Benito, como don Miguel—adviene a la poesía descansadamente, acaso con pisadas de solemne serenidad, pero con el espíritu preocupado y el corazón repleto de experiencias. Llegan don Pedro cuando los poetas jóvenes piensan que no les será dable aprovechar la corriente poética modernista, y se empeñan en hacer una grande hoguera con los mejores pliegos del pasado. ¡Y qué coincidencia nos trae don Pedro! Al lado de su solemne sereni-



dad, anda, cual gema preciosa, su bondad natural e inmarchitable, y de tal conjugación intrahumana nuestro gran poeta «consiente» con la humanidad, «congosa» y «consufre» con la humanidad:

«¡Y cómo llora el mar que llevo dentro!»

Don Pedro sortea «ismos» y tendencias importadas, para ser él nada más, como si el poeta entendiera que en la vibración de su mar interior, o en su lirismo introspectivo, podría descubrir más ciertamente el pilar sobre el cual levantar «la histórica y estética línea de Góngora a Salinas». Era urgente levantar ese edificio de la generación anterior aludida, y don Pedro, fiel a esa su solemne serenidad, sin discordias ni gritos, se empeña en sostener el predominio de la imagen, tan característica; y que hoy tiene su definitiva representación en la actual buena poesía española.

No cabe duda de que para hablar de Góngora es necesaria una regular familiaridad con el idioma, y que si, por ejemplo, leemos a Lope con frecuencia, para saltar bruscamente, decididamente, a Góngora, ade-

más del idioma nos haría falta un mínimo de sensibilidad. Y en esto radica la mejor esencia de los poemas de don Pedro, como, acaece en Adriano del Valle, que viste los versos con palabras-lentejuelas. Hay gran afinidad de pulso y tiento entre don Pedro y Dámaso Alonso, pero en don Pedro hay además «una jugosa serenidad que es, en el fondo, una acongojada melancolía»:

«...[No habrás de oír el silbo de mi angustia humedeciendo el aire?]

De pocos poetas podrá afirmarse como se dice de don Pedro, que por magia de su poesía, los menores detalles transfigúranse maravillosamente, con cuño propio e intransferible, haciéndolo el poeta sin tener en cuenta la realidad más vulgar, porque por su milagroso tamiz todo queda integrado en la más decantada poesía:

«El conjunto volcán que así durmiera  
amaneció, sin luz, ya páramo;  
la misma mano que encendió mi fuego  
— la misma — lo ha apagado.»

Yo no sé si la vida ha restado al poeta infinitos versos, perdidos en horas de infinito retorno, pero tampoco sé si ha sido la misma vida la que a don Pedro, puso en trance de su magistral creación. Lo único cierto, lo palpable, es que el poeta ha tenido menesteres más vulgares que su dulce vocación, y quizá sea esa la causa de que su canto nos llegue al oído como verdadero latigazo de reproche o cuando menos como una dolorosa advertencia, acaso lejana, sí, pero «consentida», «consufrida» por y para nosotros:

«en la unidad postrimera  
donde nada se repite.»

Don Pedro, el gran poeta canario, humanamente es el niño eterno, del que uno gusta por demasiado bueno, por candoroso y limpio de corazón, porque don Pedro se asusta de matar una mosca, aunque ésta se afane por molestarlo. En su

(Pasa a página cuarta)

Todos conocemos el significado de esta palabra. El Diccionario de la Academia la define como: «Armonía y buena correspondencia entre compañeros». Pues bien: ya expuesta la definición oficial, sería lógica su definición bajo el punto de vista psicológico, ya que en realidad, entre los humanos, ese afecto benévolo, puro y desinteresado que nace y se fortalece con el trato, no es, la mayoría de las veces, intrínseco y perenne, sino encaminado por el sendero áspero y quebradizo que conduce ciegamente hacia la meta de lo superficial.

Cuán grande no sería la estabilidad reinante de todo Cuerpo y Organización, si no germinara en el transcurso de su movimiento esa acción «microbiana» que induce tan vertiginosamente a producir sorprendentes desequilibrios en el concepto de lo moral. Aparece inmediatamente, en forma bastante desarrollado, el «bacilo» de la «malicia», que es el encargado de llevar a efecto cuantas destrucciones sean necesarias a fin de conseguir que la palabra «compañerismo» no encuentre la completa solidez en sus cimientos significativos. Por eso sucede que entre los componentes de alguna asociación, sobresalen ciertos individuos que llevan esculpidos en sus espíritus el sello de la adulación, siendo éstos unos verdaderos protagonistas en el desempeño de su interpretación; su misión objetiva es estar constantemente al acecho de cualquier novedad para inmediatamente comunicarla, pero siempre procurando ajustarla a una determinada metamorfosis, con el sólo objeto de que la «noticia» produzca el agrado «especial» que ellos desean; nunca tienen en cuenta el daño que pudieran desencadenar entre los demás; sólo anhelan su egoísta bienestar personal.

Estos personajes que así proceden nunca podrá enarbolar la aureola de su honor. Son se-

(Pasa a cuartapágina)

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

# "AMERICA", COMPAÑIA GENERAL DE CAPITALIZACION, S. A. CARNET SOCIAL

Plaza de Cánovas, 4 (MADRID)  
Agencia en Las Palmas de G. C. - Triana, 91-1.º



## PREMIO de 25.000 pesetas

Momento en que el Sr. Inspector Jefe de «América» S. A. don Antonio del Rosario Torres, hace entrega a don Segundo Manchado Suárez y en presencia de don Ginés Luis Suárez, del importe de 25.000 pesetas que le han correspondido por haber sido agraciada la combinación de su título LL-T-C, suscrito con dicha Compañía.

## Utilizando el...

(Viene de primera página)

tro metros por segundo.

Las góndolas, de gran capacidad, podrán transportar hasta la cima a más de 30 excursionistas en una hora.

Técnicos de la casa alemana Heckel, constructora de los modernos teleféricos venezolanos de Pico de Midi y Maripérez, de Caracas, en su reciente estancia en Tenerife, revisaron y actualizaron el proyecto, suprimiendo algunas bases y reformando otras, en virtud de la técnica en esta clase de aparatos. El presupuesto de montaje se eleva a 30 millones de pesetas y sólo falta acometer la obra.

## MEDITACION DEL...

hogar también es niño:

«Aniquilado de amor,  
desdándome por entero ...»

Es muy difícil hacer la antología poética de don Pedro como somera selección de poemas, pues por más que se intente, por más que se escoja tal cual verso magistral, surgen todos a la vez con iguales preferencias. No es posible otra salud sin conocer toda su obra que, desgraciadamente agotada, viene reclamando el público que gusta de tan sublimes melodías. Mas, no basta esa esperanza de posibles reediciones, porque nadie habrá de sentir, auténtica satisfacción hasta tanto no tengamos entre las manos los libros inéditos que el poeta tiene acabados. En esta ilusión consiste nuestra paciencia:

## FIESTAS...

(Viene de segunda página)

que precisamente el día 25 tiene prevista su arribada el «Gomera». Suponemos que los pasajeros vendrán encaramados hasta en los palos y en las escotillas.

Como prueba del interés que en el archipiélago despierta siempre esta fiesta arrecifeña, diremos que ya no se encuentra una sola plaza en ningún hotel ni pensión de la ciudad.

Hasta aquí nuestro comentario de hoy, que cerramos con la esperanza de que estas deficiencias vayan desapareciendo en el transcurso de los años.

GUIITO

(Viene de página tercera)

«¡Oh luz que mueves los mundos  
con las manos de los muertos!»

Como arbórescente llama, se extiende y tiembla, baila y se ramifica, huye y vuelve la poesía de Pedro Perdomo, afirma el prestigioso crítico y académico Fernández Almagro.

Arrecife de Lanzarote, agosto de 1959

## COMPañERISMO

(Viene de tercera página)

res desprovistos de valor que esparcen su mortal veneno, para poder granjearse la simpatía de alguien; sus adulaciones, casi siempre mal enfocadas, causan estragos enormes.

Por consiguiente, y en consecuencia, es necesario combatir tenazmente, provistos de las mejores armas del honor, a esa perjudicial plaga para que así

VIAJEROS.—Acompañado de su esposa regresó de Suecia don Antonio Fernández Fuentes.

—Marchó a Ciudad Bolívar (Venezuela), don Juan Bordón Alonso.

—En unión de su familia marchó a Alicante don Miguel Lloret Pérez.

—De su viaje a la Península regresó el Registrador de la Propiedad don Alfonso Zabalera Arias.

—También regresó de la Península, acompañado de su señora esposa, el Juez de Primera Instancia e Instrucción don Luis Figueiras Dacal.

—Llegó de Melilla don Francisco Sáenz Reguera.

—Hizo viaje a Huesca el perito agrícola don Enrique de Quintana Sáenz.

—Llegaron de Cartagena doña Ana Godoy Guillén, y don Miguel Sánchez Godoy y señora esposa.

—Pasa temporada en esta isla la señorita María del Carmen Lainéz Cerdeña.

—Llegó de Alicante el industrial don José Ballester.

—Marchó a Madrid el Comandante de Infantería don Fernando Valdés Sancho.

—Para Santa Cruz de La Palma, Península y extranjero, la señorita María del Carmen Guadalupe Luzardo.

—Para pasar una temporada en la isla llegó de Barcelona doña Eufrosina Fernández de Ribas.

—Llegó de Las Palmas doña Hortensia Díaz Navarro.

NATALICIOS.—En esta ciudad ha dado a luz una niña la señora esposa de don Salvador González Núñez, de soltera María del Carmen Rodríguez Fernández.

—También ha dado a luz, un varón, doña María del Carmen Reguera de Rodríguez.

—Asimismo dio a luz una niña doña María del Carmen García Martín, esposa de don Antonio Corujo Tejera.

DEFUNCIONES.—Desde Madrid nos llega la noticia del fallecimiento de un pequeño hijo, de 4 meses de edad, del abogado lanzaroteño y director del Hogar Canario, don José

Díaz Rijo.

Con tal motivo hacemos llegar a sus padres, abuelos y demás familias el testimonio de nuestro condolencia.

MATRIMONIOS.—Durante la última semana se han celebrado los siguientes enlaces matrimoniales: don Celestino Noda Medina con la señorita Dolores Alvarez Hernández; D. Agustín Gutiérrez Dorta con la señorita Ana María Martín Sanginés; don Juan Betancort Avero con la señorita María del Carmen Hernández García; don Alfonso Márquez, García, con la señorita María de los Angeles Hernández Navarro; don Luciano Morales Umpiérrez con la señorita Juana Guillén Barrios; don Vicente Robayna Robayna con la señorita María Arraiz Cabrera; don Juan Tavío Pérez con la señorita Juana Cabrera Feo; don Ginés Martín García con la señorita Carmen González Fuentes; don José Morera García con la señorita Guillermina Aparicio Viera; don Luis Santana Felipe con la señorita María de los Angeles González Suárez; don Gabriel Tabares Martín con la señorita Carolina González Viera; don Antonio Hernández Velázquez con la señorita María L. Manchado Peñate. Se efectuaron otros dos matrimonios, no inscritos aún al publicar esta nota.

ENFERMOS.—Ha experimentado mejoría, en la enfermedad que padece, un pequeño hijo de don José Antonio Marrero Pérez.

FIN DE CARRERA.—En la Universidad de La Laguna ha terminado los estudios de licenciada en Filosofía y Letras, la señorita Luz Marina Sanginés Noda.

ESTUDIANTES.—En Tenerife ha aprobado el primer curso de la carrera de Derecho don Domingo Juan Martínez Rodríguez.

—Aprobaron el tercer año de Magisterio don Agustín Torres García y don Manuel Aguilar Arencibia.

—También ha aprobado el primer año de la misma carrera la señorita Tita Sanginés Noda, y el segundo, don Agustín García Ramírez.

BESALAMANO.—Acusamos recibo del besalamano que nos envía desde Tenerife don Delfín Sicilia Pérez, dando cuenta de su toma de posesión del cargo de Delegado Provincial de la Asociación Nacional de Inválidos, en cuyo nuevo destino, le deseamos toda clase de éxitos.

Teléfono de ANTENA  
256

Lea «ANTENA»

Telde, julio de 1959

# LA VIDA EN EL PUERTO

## Quince mil sandías y cien toneladas de cebada exportadas a otras islas

Sal, paja y harina de pescado embarcó el «Río Sarela» Zarpó para Agadir el yate británico de recreo «Monaveen»

### MUCHA DEMANDA DE HIELO

La zafra de exportación de sandías y melones, ha entrado en su fase intensiva. Quince mil unidades han sido enviadas últimamente a las islas de Gran Canaria y Tenerife, a bordo de diferentes motoveleros de cabotaje. La demanda de estos frutos es bastante considerable y se espera en las próximas semanas un importante incremento en su salida.

También han sido enviadas, con destino a la industria cervecera de las islas mayores, unos cien mil kilos de cebada de producción lanzaroteña.

### PAJA PARA EMPAQUETADO DE PLATANOS

En las primeras horas de la madrugada del martes fue despachado para Las Palmas el vapor mercante «Río Sarela», que conducía con destino a aquel mercado unas 300 toneladas de sal, 600 pacas de paja para empaquetado de plátanos y 300 sacos de harina de pescado confeccionada en las fábricas de Arrecife.

### EL «RIO MERO» CON CONSERVAS DE PESCADO PARA VIGO

Entre la carga general que la pasada semana condujo el mercante «Río Mero» para la región gallega, figuraba una partida de 600 cajas de conservas de pescado (calamares, atún, bonito y sardina) productos elaborados por la firma comercial de esta plaza Rocar, S. A.

Otras importantes remesas de estas conservas se exportaron a la Península en los últimos días, con transbordo en Las Palmas.

### YATE INGLES EN PUERTO

Sobre las 6 de la tarde del miércoles entró en puerto el yate de recreo de bandera británica «Monaveen», que procedía de Las Palmas. Momentos después quedó anclado en la dársena interior, junto al Parador Nacional.

Se trata de una hermosa embarcación, totalmente pintada de blanco, de 13 metros de eslora, que durante la última gue-

rra mundial era lancha rápida y que posteriormente fue transformada en yate de recreo.

Va equipado con modernas instalaciones y en su puente de mando lleva goniómetro, sonda eléctrica y estación radiotelefónica.

El «Monaveen» es propiedad de Mr. Kenneth Drayton Pilcher, hijo del exportador inglés de frutos, residente en Gran Canaria, Mr. Pilcher. En este viaje le acompaña el súbdito suizo Mr. Constantine Graf y tres marineros españoles, que realizaron diversas excursiones al interior.

A las 9'30 del sábado continuó viaje a Agadir.

### BARCOS PENINSULARES A REFRESCAR NEVERAS

Durante los últimos días y como consecuencia del régimen de alisios han sido varios los pesqueros de la Península que han venido a Arrecife para tomar el hielo necesario a fin de llegar a sus puertos de destino con el pescado en condiciones, ya que la fuerza del viento les origina retrasos considerables de tiempo en su navegación.

Entre los barcos mencionados figuran los siguientes: «Arenal», de Málaga, con una partida de 37 toneladas de pescadilla, merluza y peces «martillo» y «esnadas». Se repostó de hielo y 5 toneladas de agua; «Arzúa», matrícula de Vigo, tomó 2 toneladas de hielo y 5 de agua; «Mi Voluntad», de Tarifa; «Cabezón de Oro», de Alicante; «Francisco Molina», también de Alicante y «Eleuterio Alcaraz». Estos últimos tropezaron con graves dificultades para disponer del hielo necesario, dada la gran demanda de este producto que hace insuficiente su actual producción.

### INSUFICIENTE PRODUCCION DE HIELO

Esta notable escasez de hielo, que próximamente se agravará al iniciarse la campaña de lazarte por la flota insular, ha dado lugar a que varios pesqueros que tenían anunciada su

## SUCESOS

### Halló la muerte -en Güera- al arrojarle en un pozo, un ex-guardia municipal de Arrecife Tenía perturbadas sus facultades mentales

Al arrojarle en un pozo ha encontrado la muerte Pedro Hernández Pérez, de 45 años, soltero, natural de esta isla, que trabajaba en Güera como marinero, en un barco propiedad de su hermano.

En anterior ocasión ya se había arrojado al mismo pozo, fracturándose una pierna, por cuyo motivo ingresó en un hospital.

### Lesionado al caer de una bicicleta

D. Antonio Díaz Díaz, de 29 años, natural y vecino de Tinajo ha recibido lesiones en la cara al caer de una bicicleta de su propiedad que montaba, en la carretera del Canto, cerca del Cuartel de Infantería.

El vehículo tropezó con una gran piedra que un camión dejó abandonada en el centro de la vía, cayendo su ocupante al suelo privado de sentido. En un taxi que por allí circulaba fue conducido a Arrecife en donde recibió asistencia médica.

### Mejoran las víctimas de dos accidentes

Han experimentado notable mejoría de las lesiones que días pasados sufrieron en accidente de carretera, el médico don Rafael Betancort de León y el estudiante don Juan Betancort López, quienes han sido tratados en una clínica de Las Palmas.

Dentro de su gravedad también ha experimentado mejoría el propietario de El Mojón don Juan Pedro Betancort, que la última semana sufrió fractura de la base del cráneo al caer del caballo que montaba.

arribada a Arrecife hayan tenido que desviarse a otros puertos para llenar sus neveras.

Pese a que la principal industria «fría» local ha venido trabajando sin interrupción día y noche durante todo el año, su capacidad de producción 20 toneladas diarias—no le permite satisfacer la creciente demanda. Afortunadamente ha sido ya autorizada para ampliar sus instalaciones, mejora que se iniciará en fecha que daremos a conocer a nuestros lectores.

### IMPORTANTES DESEMBARQUES DE SARDINAS

Las tres fábricas locales de elaboración de sardinas en conserva continúan absorbiendo importantes cantidades de esta especie, que en la pasada semana fueron desembarcadas por los barcos que a continuación relacionamos, con base en Andalucía y Alicante: «Jesús del Gran Poder», de Barbate de Franco; «Joaquín Mira», de Tarifa y «María de Molina»,

Días después se evadió del benéfico establecimiento, burlando la vigilancia de los enfermeros, para tirarse nuevamente al aljibe, en donde halló la muerte.

Los pormenores de este suceso, que ocurrió semanas pasadas, nos han sido facilitados por pescadores recién llegados de la costa de Africa.

### Entró, remolcado, el velero «Asturias»

A las 5 de la tarde del domingo entró en este puerto, remolcado por la traña «Pedro Antonio», el velero de pesca de Arrecife «Asturias», de 250 toneladas, propiedad del armador local don Pedro Márquez Camejo.

La operación de remolque se efectuó con determinadas dificultades debido al mal estado del mar. El «Asturias» sufrió una vía de agua cuando se dirigía a este puerto.

### La fiesta de los chalanistas en el Casino

Muy animadas han resultado las fiestas celebradas el sábado y domingo en el Casino de esta capital, organizadas por los estudiantes universitarios de Lanzarote.

El patio de la sociedad se hallaba engalanado con motivos de pesca: chichorros, nasas, redes, etc., y tanto los chicos colas chicas lucían típicos trajes de marineros y, las muchachas—unas veinte—, iban tocadas con el gorro de pescadores de la Graciosa, tan de moda actualmente.

Las fiestas fueron amenizadas por los tríos «Padilla» y «Cabrera», resultando elegida «Reina de los Chalanista» la señorita Mary Carmen López Hernández.

### ESTUDIANTES

Segunda relación de estudiantes que han aprobado cursos completos de Bachillerato en el Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital:

TERCER AÑO.—Luis Fajardo Spínola 4 m h, 2 s, 2 n y 2 a; José Velázquez Perdomo, 3 m h, 1 s, 4 n y 2 a; Félix Pérez Parrilla, 1 m h, 2 s, 4 n y 3 a; Juan Bermúdez del Castillo, 2 s, 6 n y 2 a; Joaquín Pastor Suárez, 1 s, 6 n y 3 a; Felipe Alfonso de la Hoz, 4 n y 6 a; Pedro Hernández Spínola, 4 n y 6 a; Enrique Martín Cabrera, 4 n y 6 a, y Juan Manuel de León Robayna, 3 n y 7 a.

## “LA GRAN PRUEBA”

EN MAGICOS COLORES

Un film que recordará toda su vida!!

Primer premio en el último Festival de Cannes

# BURBUJAS DE LA SEMANA

Por **GUILLERMO TOPHAM**

## El caso de un triciclo

En diferentes ocasiones nos hemos ocupado de señalar el peligro que representan para la circulación esos triciclos conducidos por jóvenes irresponsables, en su mayoría niños.

Concretamente hace unos días fuimos testigos del siguiente hecho, ocurrido en el cruce de la calle General Goded con León y Castillo: Un triciclo, conducido por un niño de doce años, que en su interior llevaba —¡asómbrense!— a tres pequeños, dos varones y una hembra, el mayor de los cuales no rebasaba los cinco años. El joven conductor, distraído, no sabemos por qué circunstancia, no pudo evitar que el vehículo se acercase peligrosamente a la rueda delantera de una camioneta cargada de sal, que afortunadamente avanzaba a escasa velocidad, por cuyo motivo no hubo que lamentar ningún accidente.

¿Por qué exigir tantos requisitos a los choferes (cosa que nos parece muy bien) y por el contrario a estos muchachos «triciclistas» se les deja en absoluta libertad para que anden y corran a sus anchas por las calles de la población, con las graves consecuencias que para todos pueden traer su poca experiencia, su corta edad, su irresponsabilidad y su completo desconocimiento de las reglas del tráfico?

## Una acera desgraciada

Apenas observemos un poco nos daremos cuenta de que las aceras de nuestra calle principal —excepto algún sector— son las más deterioradas e imprementables de cuantas existen en las vías urbanas del centro de la ciudad. Pero hay un trozo, concretamente el comprendido entre el bar La Marina y ultramarinos Guadalupe, que está hecho un verdadero desastre: desniveles, montículos, remiendos, hoyos, etc., aumentados ahora con la desaparición del surtidor de gasolina que allí se encontraba instalado. No se explica lógicamente que mientras la ciudad se renueva y se remozca sin cesar en el centro y sus barriadas, no se ponga urgente fin a esa anomalía, cuyos efectos no pasan desapercibidos por nadie por hallarse esa acera en la misma entrada de la población.

## El pescado, las calles y los olores

Cada vez aumenta en nuestra ciudad el desembarque de pescado salado y en hielo, para subproductos, alguno en estado de verdadera descomposición. A pesar de ello, las camionetas continúan transpor-

tándolo, a través de la calle principal —y ahora también por la avenida del Generalísimo, por haberse habilitado un almacén cerca de El Reducto— con el consiguiente reguero de malos olores.

¿No podría pavimentarse la calle Paz Peraza para desviar por allí el tráfico de dichos camiones?

Y ya que de malos olores hablamos, nos parece que va siendo hora de que las industrias locales de subproductos, algunas en período de ampliación, se ocupen de hallar una fórmula de cerrar herméticamente sus tanques —como se hace en otras ciudades y países— para evitar esos desagradabilísimos e insoportables olores que invaden la población de costado a costado cada vez que el viento sopla del Este.

Muy bien está que todos nos esforcemos en proteger a las industrias, pero muy bien estaría asimismo que las industrias tuvieran la debida consideración con la ciudad, frecuentemente visitada ya por forasteros, que son los primeros en protestar de estas anomalías.

## Sin odontólogo

En Arrecife existen 12 médicos ejerciendo su profesión. Exactamente un médico por cada mil habitantes. Odontólogos, sin embargo, no hay más que uno. Es decir, ninguno, desde hace más de un mes, en que el titular trasladó su residencia a Tenerife.

Ahora, pues, se da el caso curioso de que los 35.000 habitantes que pueblan la isla tendrán que esperar paciente a que un médico dentista se decida a pedir destino en Arrecife, y mientras tanto tendremos que aguantar irremediablemente los dolores de muelas y los flemones, a menos que optemos por marchar a Las Palmas, con el consiguiente perjuicio en todos los órdenes, principalmente en el económico.

## La luz del Parque

El motivo del corte de luz en determinado sector del Parque Municipal desde las 10 de la noche obedece a que ese tendido está conectado a un amplio número de calles, lo que quiere decir que el par de horas de prórroga en la iluminación representaría para el Ayuntamiento un considerable desembolso de pesetas.

Próxima ya la fecha de entrada en servicio de las nuevas farolas, la instalación eléctrica del Parque se independizará y será entonces cuando, sin esos mayores gastos, se pueda am-

pliar el horario de iluminación en nuestro primer paseo público, según aconseje cada época del año.

## «La Tarde» y los correillos

Un «donante» anónimo —que poco nos gustan los anónimos— nos envía para su publicación en ANTENA el siguiente suelto aparecido en «La Tarde», de Tenerife:

«Alguien se ha acercado a nosotros para quejarse de la excesiva carga humana que se les echa a los correillos interinsulares. ¡No hay derecho a tratar así a los pobres vapores», nos dijo.

Al parecer, en un reciente viaje Las Palmas-Tenerife, el «Ciudad de Mahón» tomó unos 160 pasajeros en cubierta. No había forma de respirar la saludable brisa marina. Pero en el «Lanzarote», agrega nuestro comunicante, la cosa es aún más curiosa. Si se toma un camarote, no hay manera de salir luego a cubierta. Algunos camareros y tripulantes se ven obligados a dormir en las escalerillas, y si usted quiere salir a ver qué noche hace, tiene que pasar sobre sus «cadáveres...»

A esto hemos de añadir nosotros que un pasajero del «Gomera» tuvo que desvestirse fuera de su camarote porque —¡asómbrense!— su estatura no le permitía hacerlo junto a la litera. ¿Viajero muy largo, camarote muy corto? ¡Qui lo sa!

## Emisora en la Palma

Bajo el título «Parece que vamos a tener «voz propia», el incansable periodista palmero Domingo Acosta Pérez escribe en «Diario de Avisos» un acróstica que empieza así: «El anuncio nos llena de regocijo. Es un anuncio que sobrepasa la promesa. Vamos a tener «voz propia». Dentro de cierto espacio de tiempo la emisora sindical dará principio a sus actividades. Síntoma claro y rotundo: se solicita personal para aquélla. Un personal que ha de sufrir un curso y el correspondiente examen...»

¿Cuándo podremos decir lo mismo en Arrecife? Si está autorizada su creación ¿por qué no se crea?

## Las 42 camisolas de Didi

En Brasil ha sido detenido un ciudadano acusado de vender la camisola que utilizó el incotizable Didi en los últimos Campeonatos Mundiales de Suecia. Pero lo curioso del caso es que el susodicho ciudadano no se limitó a vender una sola camisola de Didi, sino que, imbuido de un «espíritu comercial» de «largo alcance», colocó tranquilamente entre su parroquia otras 41 camisolas de Didi. Como cada una la vendió a 6.000 pesetas, resulta que el ciudadano de marras se embolsilló de buenas a primeras 252 mil lindas pesetas.

Nosotros, francamente, no sabemos a quién achacar más culpa, si al que las vendió, o a los «aficionados» que las adquirieron.

## Se precisa

Señorita buena presencia. Para informes calle Canalejas, 19.

## Muebles "CABRERA"

Ventas en calle Cuba, núm. 1. Taller de Carpintería. Arrecife

## SE NECESITA PLANCHADORA

Competente, para empleo fijo. Informes esta Administración

## Bar «LA CUESTA»

Aperitivos. Meriendas. Exquisitas tapas frescas y mariscos. Servidos por el popular barman FLORENCIO. Calle Pérez Galdós (barrio de El Lomo)

## Sólo hay una...



## FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29 ARRECIFE

## Imprenta GUADALUPE

Teléfono, 256.

# GALERIA DE LOS DEPORTES

## LUCHA CANARIA

### «Rumbo», de Las Palmas, contendrá con una selección de esta isla en las próximas fiestas

Con motivo de las fiestas de agosto, el C. D. Torreavega ha concertado tres encuentros de Lucha Canaria entre el equipo «Rumbo», de Las Palmas, y una selección de esta isla.



### CAMURRITA

En el conjunto «rumbista» figuran destacados ases de es-

te deporte entre los que figuran el Pollo de Anzo (capitán), Camurrita, Carlos Cabrera, Pollo de Arenales, etc., luchadores todos conocidos en Lanzarote por su valía y nobleza.

La selección local estará integrada por luchadores de Lanzarote, entre ellos Pollo de Arrecife, actualmente fichado por el San Gregorio de Telde, pollo de Máguez, ya residiendo en su pueblo natal, Curbelo I, (de Uga) que se desplazará expreso desde Las Palmas, Evaristo Perdomo, etc.

Se prevén pues jornadas de gran aliciente e interés ya que estos encuentros han de ser la pugna noble y deportiva entre dos islas, que dirá la última palabra sobre la potencialidad actual de la lucha canaria lanzaroteña.

En próximas ediciones daremos a conocer nuevos detalles de este magno acontecimiento deportivo insular, que ha despertado extraordinaria expectación en todos los pueblos de Lanzarote.

## BOXEO

### GARCIA, subcampeón de España, se enfrentará con Araña el próximo día 14

En una velada organizada por el C. D. Lanzarote

Como uno de los números centrales de la «Fiesta del Deporte» que cada año celebra a mediados del mes actual el C. D. Lanzarote, figura una velada de boxeo que ofrecerá el gran aliciente de presentar, en el combate de fondo, al púgil grancañario García, subcampeón de España en su peso, con el popular boxeador lanzaroteño Araña, que tanto ha mejorado su forma, en peleas efectuadas recientemente en Tenerife.

Estos muchachos hicieron

match nulo en una reunión celebrada en Arrecife meses pasados.

El resto del programa, en el que harán su presentación nuevas valores isleños, lo daremos a conocer oportunamente.

### «ARENAS RADIATIVAS»

(ALFONSO DE ASCANIO)

Un libro que debe leer todo lanzaroteño

Para encargos: Guillermo To-pham. Agente Comercial Colegiado, Teléfono, 140

### Cine «ATLANTIDA»

Pantalla Panorámica  
Películas que proyectará este local durante la presente semana  
HOY MARTES, 7'30 y 10'30

(La más divertida, lujosa y espectacular revista musical)

### LUCES DE BROADWAY.

Color por TECHNICOLOR  
por Tony Martin y Jane Leigh. Nunca ha salido de los estudios cinematográficos una película tan sorprendente y maravillosa

(Autorizada mayores)  
Un extraordinario film de George Cukor

### CHICA PARA MATRIMONIO

por Juey Holliday y Aldo Ray. Dos meses de viaje, dos semanas de luna de miel, dos años de paz conyugal... y luego ¡la guerra!

(Autorizada mayores)  
Un alarde de belleza y de gracia

### MARICRUZ

por Lola Flores y Félix González  
«Veracruz», «La novia del puerto».

«Cielito Lindo», «Jalisco», «Mi tierra mejicana» y otras lindas canciones andaluzas y aztecas

(Todos los públicos)  
Sensacional reposición de la Metro Goldwyn Mayer

### FUEGO VERDE

En magnífico COLOR por Grace Kelly y Stewart Granger. La apasionante historia de un audaz aventurero en busca de un tesoro de esmeraldas

(Todos los públicos)  
SABADO, a las 7'30 y 10'30

Jamás en la vida volverá usted a ver una película como esta

### LA GRAN PRUEBA

PANORAMIC - COLOR DE LUXE por Gary Cooper, Dorothy Mc Guire y la presentación de Anthony Perkins. Una película que a todos los directores le hubiera gustado realizar, pero sólo pudo hacer William Wyler. Vuelve la Metro Goldwyn Mayer con la pujanza de antaño

(Autorizada mayores)

MUY PROTO:

### MOBY DICK

## Teatro-Cine WANDEN estrena hoy «Cuatro caras del Oeste»

El conocido y admirado actor, que en variadas actuaciones ante la cámara nos ha venido ofreciendo, releva sus bien ganados laureles en una de sus más espectaculares interpretaciones: «CUATRO CARAS DEL OESTE». Es ésta una película que continúa de la repetida línea seguida por multitud de cintas de este género, tiene algo nuevo que ofrecer y que logrará interesar, no solamente a los públicos devotos del «western», sino a aquellos que buscan una auténtica calidad cinematográfica en cualquier producción. De-

cimos esto, porque «CUATRO CARAS DEL OESTE» viene avalada por las expertas orientaciones que ha sabido imprimirle un director de las características de Alfred Green, y por un reparto de auténticas primeras figuras del cine americano, tales como Joel Mc. Crea, Frances Dee, Charles Bickford, etc. Con estos antecedentes no creemos necesario hacer hincapié en los atractivos de una película que, sin duda, ha de adquirir gran popularidad entre los más variados sectores de público. (R)

## Escuela de Conductores

AVISO

PROXIMOS EXAMENES

MUY PRONTO, EXAMENES DE PRIMERA CLASE

Informes, León y Castillo, 14 - Teléfono, 144.

## MINISTERIO de AGRICULTURA

SERVICIO NACIONAL del TRIGO

Jefatura Provincial de Las Palmas

### COMPRA DE CEBADA y MAIZ

Desde el próximo MARTES, día 4 de Agosto, este S. N. T. compra la cebada y maiz que voluntariamente le ofrezcan los agricultores, al precio de pesetas 3'40 y 4'00, respectivamente, en el almacén situado en esta Capital, calle García Escámez (Cuarteles).

En la Hermandad Sindical y Juntas locales de los pueblos del interior de la isla serán informados de los impresos y condiciones para la entrega.

Arrecife de Lanzarote, 30 de julio de 1959.

EL JEFE DE LA COMISION

¡¡VUELVE LA METRO GOLDWYN MAYER!!

Presentando a GARY COOPER en

# «LA GRAN PRUEBA»

COLOR DE LUXE

Con ANTHONY PARKINS, la más sensacional revelación del cine después de James Dean  
SABADO 7.30 y 10.30 en el cine «ATLANTIDA»



## (-) COSAS DE LA VIDA (-)

**Hizo una declaración judicial y se comió el papel donde estaba escrita**

ROMA.—La Policía ha detenido a la hermana de un ladrón porque ella se comió la declaración escrita de su interrogatorio. Yolanda Basilidi, de 23 años, había sido interrogada en la comisaría acerca de su hermano Agostino, «el Gorila»,

y en vez de firmar el documento en que ha sido transcrita su declaración, se comió el papel y se lo tragó. Yolanda ha sido acusada por «haberse resistido a la Policía y por haber destruido documentos oficiales».

### Curiosa denuncia en Las Palmas

LAS PALMAS.—El vuelo de unos reactores belgas, llegados de Dakar, ha sido objeto de una curiosa denuncia que un ciudadano pretendía presentar en la Comisaría. El denunciante alegaba que, encontrándose con su esposa en una clínica, en espera de alumbramiento, escucharon un ruido infernal pensando que se trataba de una desgracia y sufriendo la señora un desvanecimiento del que pudo reponerse. Añadió el denunciante que inmediatamente subió a la azotea del edificio y vio

que dos aviones minúsculos volaban con ruido ensordecedor. «Entonces —añadió—, hice señales para que se elevaran más, pero en vez de obedecerme, los dos aviones dieron una nueva pasada casi raspando los tejados». El buen hombre se mostraba indignado por el susto de su esposa y costó trabajo convencerle de que su denuncia carecía de fundamento, porque el inesperado vuelo de los reactores belgas respondía a un gesto de pura cortesía de sus pilotos.

### Humanitario rasgo de un niño venezolano

CARACAS.—Un niño venezolano, Carlos Alberto Jane, que reside en Caracas, envió una carta con un cheque de 50 dólares al Presidente Frondizi para ayudar a las víctimas de las terribles inundaciones que se produjeron en Argentina recientemente.

En su carta, el niño venezolano afirma: «Pedí a mi papá que le enviase todo el dinero

que tenía en mi alcancía para ayudar a las pobres víctimas de las inundaciones en Argentina.»

El gesto del niño caraqueño ha sido muy apreciado por la Presidencia de la nación que publicó una fotocopia de la carta, en la que se ven dibujadas «por mano de niño», algunas figuras de animales y payasos.

### Roban 1.300 pesetas a un ciego de Pamplona

PAMPLONA.—Al vendedor de los cupones «los iguales», Amador Peinado Maestro se le presentó un individuo haciéndose pasar por policía y pidiéndole que le mostrase su documentación. El ciegucecito sacó su cartera y se la entregó, y el

falso policía, una vez que hizo como que la examinaba, se la devolvió manifestándole que estaba bien. Luego, el ciego se dio cuenta que de la cartera le habían sustraído 1.300 pesetas que llevaba, producto de la venta realizada.

## Rincón de Humor

CINE

Se cuenta que Cecil B. de Mille, el gran director ya fallecido, probó a una joven aspirante a actriz, excepcionalmente bella. Al terminar la prueba le dijo:

—Señorita, no sabe usted hablar, no tiene ni la más ligera idea de los ademanes y movimientos, carece de sentimiento y de expresión... Queda usted contratada.

### PERTURBACION

Del famoso director de orquesta, ya fallecido, Toscanini, se cuenta que no quería admitir mujeres en los conjuntos orquestales.

—¿Por qué razón, maestro?—le preguntaron.

—Porque siempre suponen una perturbación: si son guapas, perturban a mis músicos, y si no lo son, me perturban a mí.

### SEGURO

La rica otoñal se ha casado con un tipo bastante más joven que ella. Siempre que salen de pesca, ella se pone todas sus joyas. Un día, el marido, un tanto molesto, le dijo:

—No quiero mezclarme en tus «toilettes», mi vida; pero ¿no crees que es impropio alhajarse tanto para ir de pesca?

—Es que así—contestó la señora—estoy segura de que, si naufraga el yate, me salvarás.

### ¿Y POR QUÉ NO?

Una señora le decía cierto día a Benedette Croce:

—Ustedes, los filósofos, siempre suelen contestar a una pregunta con otra. ¿Por qué?

—¿Y por qué no?

### RESTAURANTE

—Camarero, ¿hay televisión en este restaurante?

—No, señor.

—¿Y aparato de radio?

—Lo siento, caballero; pero tampoco lo hay.

—¿Y tocadiscos?

—Tampoco.

—Vaya, gracias a Dios. Entonces voy a cenar.

### LISTO

Durante la noche la mujer despierta al marido:

—Oye, Manuel. Me parece que oigo andar en el garaje. Debe de ser algún ladrón que intentó poner en marcha nuestro coche para llevárselo.

—Déjalo. Ya perderá la paciencia.

### PRESO

Una señora caritativa está visitando una cárcel.

—¿Por qué está usted encerrado aquí?—le pregunta a un preso.

—Porque no tengo la llave.

## Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos  
SERVICIO PERMANENTE (DÍA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

## A PRECIO VENTAJOSO

se vende una casa de reciente construcción, llave en mano, con servicios completos y agua corriente. Para informes en esta Redacción, o llamando al teléfono, 189

# AGUA DE MOYA

Elaborada con la más fina agua natural de Gran Canaria.

Deliciosa en verano e invierno... exquisita en todas las épocas... Distribuidor para Lanzarote:

**BERNARDO MORALES MENDEZ**

García Escámez, 4... Teléfono, 158.

Solicítela en todos los establecimientos de la Isla.